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SC Union Emlichheim e.V. 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SC Union Emlichheim e.V. am 

 16. November 2015 im Clubhaus an der Berliner Straße 

 
Beginn der Versammlung: 20.03 Uhr 

 

1. Begrüßung und Feststellung der anwesenden Mitglieder 
 Ute Zwake, 1. Vorsitzende des SCU Emlichheim, begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder. 

Eine Anwesenheitsliste befindet sich als Anlage 1 im Anhang.  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 Mit rechtzeitigem Aushang im Schaukasten des Vereins am Sportgelände Berliner Str. und durch 

Anzeigen in dem Grafschafter Wochenblatt am 11.11.2015, den Grafschafter Nachrichten am 
14.11.2015 und im Sonntagsblatt der Grafschafter Nachrichten am 15.11.2015 wurde zu der 
heutigen Jahreshauptversammlung fristgerecht eingeladen. 

 

3.  Gedenken der Toten 
 Die Versammlung gedenkt der im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder. 

Stellvertretend nennt die 1. Vorsitzende an dieser Stelle unser verstorbenes Mitglied Heinz 
Zwake. U. Zwake bittet die Versammlung auch an die Verstorbenen, die dem Anschlag von Paris 
zum Opfer gefallen sind, zu gedenken. 

 Alle Anwesenden erheben sich zum stillen Gedenken von ihren Plätzen. 
 

4. Vorlage und Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
 Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 24. November 2014 liegt im Versammlungs-

raum seit 19.30 Uhr zur Einsichtnahme aus. Das Protokoll wird von der Versammlung 
einstimmig genehmigt. 

 
5. a) Mitteilungen aus den Abteilungen 
    Die Abteilungsleiter folgender Abteilungen berichten: 
 
- Udo Großmann für die Bouleabteilung 
- Heinz de Loose für die Faustballabteilung und der Sportabzeichenabnahme 
- Ralf Jung für die Fußball-Jugend 
- Gerwin Kremer für den Senioren-Fußball 
- Silke Wigger für die Fußball-Damen  
- Karl Zweers für die Jugend- und der Senioren-Handballabteilung 
- Ina Bliefernich für die Schwimmabteilung 
- Heino Konjer und Norbert Bußman für die Volleyballabteilung 
- Heidi Holten für die Völkerballabteilung 
- Günter Geerties für die Wanderabteilung 
 
 Die Abteilung „Tischtennis“ hat einen schriftlichen Bericht (Anlage 3) abgegeben. Der Bericht wird von 

Mark Ewert vorgelesen. 
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5. b) Bericht über Wahlen in den Abteilungen 

 
 Handballabteilung 
 Karl Zweers hört nach eigenem Wunsch als Abteilungsleiter auf. Zum Abteilungsleiter der 

Handballabteilung wird Holger Schlagelambers ernannt, Judith Oortmann wird zur 1. 
Stellvertreterin und Jan Brünink zum 2. Stellvertreter gewählt. Die beiden Jugendwarte Daniel 
Wittstruck und Christina Plaß sind erneut gewählt worden. D. Wittstruck ist für die weibl. 
Jugend und Christina Plaß für die männliche Jugend zuständig. 

 
 Tischtennisabteilung 
 Die Abteilung setzt sich zusammen aus dem 1. Vorsitzenden und gleichzeitig Pressewart 

Andre Ranters, dem stellv. Vorsitzenden Florian Vogel, dem Gerätewart Klaus Klümper und 
dem Jugendwart Jens Helweg. 

 
6.  Kassenbericht 
 Ansgar Duling trägt den Kassenbericht für das Jahr 2014 vor. Einnahmen in Höhe von 292.985,24 € 

stehen Ausgaben in Höhe von 271.710,98 € gegenüber. Für das Jahr 2014 ergibt sich somit ein 
Überschuss von 21.274,26 € und damit ein Kassenbestand zum 31.12.2014 in Höhe von 100.883,50 €. 
Die Verwendung des Vermögens zum 31.12.2014 wird vom Rechnungsführer erläutert. 

 Eine Ausfertigung des Kassenberichtes befindet sich als (Anlage 4) im Anhang des Protokolls. 
 
7. Bericht der Kassenprüfer 
 Udo Großmann und Wilmar Harmsen haben am 03.11.2015 die Kasse geprüft. Udo Großmann 

bestätigt Ansgar Duling eine einwandfrei geführte Buchführung und bedankt sich bei ihm dafür. 
 
8.  Bericht des Vorstands  
 Ute Zwake bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern und Mitgliedern des erweiterten Vorstands 

sowie den Mitgliedern des Festausschusses für die hervorragende Zusammenarbeit im letzten 
Jahr. 

 Der SCU Emlichheim habe in diesem Jahr zwei Jubiläen feiern dürfen. Im Mai habe der 25. 
Pfingstlauf stattfinden und im September habe man auf 25 Jahre Bundesligateilnahme 
zurückblicken können. Ute Zwake bedankt sich in diesem Zusammenhang bei allen 
ehrenamtlichen Helfern, die diese beiden Veranstaltungen zu einem gelungenen Fest gemacht 
hätten. Rechtzeitig zum Pfingstfest habe der neue Imbisswagen eingeweiht werden können und 
auch der Spielplatz auf dem Sportgelände an der Berliner Str. sei rechtzeitig fertiggestellt 
worden. Von der Firma Wintershall habe der SCU, durch Vermittlung der Familie Müller, eine 
Doppelgarage für den Fußballplatz geschenkt bekommen. Die Garage sei als Geräteschuppen 
vorgesehen. Am Anfang des Jahres habe man an dem Projekt der Grafschafter Volksbank 
„Crowdfunding“ teilgenommen. Jede Spende, die für den SCU eingegangen sei,  habe die 
Grafschafter Volksbank noch einmal mit 5,00 € honoriert. Es seien 640,00 € für Spielzeug in der 
Vechtesporthalle zusammengekommen. Mit dem Projekt „Hand in Hand“ habe der SCU den 
dritten Platz bei „Sterne des Sports“ belegen können. Durch das Projekt möchte der SCU 
Emlichheim Asylbewerber im Sportverein integrieren. Dadurch sei man jetzt auch in der 
glücklichen Lage, über die Asylbewerberfamilie Ozdarbiev die Sportart Ringen anbieten zu 
können. Anne-Marie Geneugelijk  biete „Flik Flak“ für Kinder und Jugendliche am 
Montagnachmittag in der Vechtesporthalle an. Am Montagmorgen in der Zeit von 10.00 – 11.00 
Uhr biete Anne-Marie Geneugelijk außerdem im Clubhaus „Fit bleiben – Ü60“ an. Die 
Teilnehmerzahl sei aber noch sehr gering. Für Johann Beerlink, der u. a. für den Fuhrpark des 
SCU zuständig sei, suche der SCU einen Nachfolger. Sie möchte von der Versammlung wissen, 
ob sich jemand vorstellen könne, diese Aufgabe zu übernehmen.  
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 Auf dem Kreissportehrentag am 13.11.2015 seien Karl Zweers für seine langjährige 
ehrenamtliche Tätigkeit in der Handballabteilung und Heinz Stroeve für seine sportlichen 
Erfolge geehrt worden. 

 
9. Entlastung des Vorstands 
 Auf Antrag von Udo Großmann erteilt die Versammlung dem Vorstand einstimmig die 

Entlastung für das Geschäftsjahr 2014. 
 
10. Vorstandswahlen 

 
 In diesem Jahr sind folgende Positionen im Vorstand neu zu wählen:  
 a) 2. Vorsitzende,  b) 1. Geschäftsführer, c) 1. Rechnungsführer, d) 1. Schriftführerin, 
 e) Sozialwartin 
 
b) Jan-Harm Kremer (1. Geschäftsführer) und Johann Beerlink (stimmberechtigtes Mitglied) treten 

auf eigenem Wunsch aus dem Vorstand aus. 
 
a) 2. Vorsitzender 
a) Frank Harland wird für die Wiederwahl vorgeschlagen und mit einer Enthaltung erneut zum 2. 

Vorsitzenden des SCU gewählt. 
 
c) 1.Rechnungsführer, d) 1 Schriftführerin, e) Sozialwartin  
c) Ansgar Duling (1. Rechnungsführer), d) Rita Kwast (1. Schriftführerin) und e) Silvia Stahl 

(Sozialwartin) werden im Block zur Wiederwahl vorgeschlagen und mit drei Enthaltungen 
gewählt. 

 
b) 1.Geschäftsführer 
 Ute Zwake schlägt Gitta Zwartscholten als 2. Rechnungsführerin vor. Gerald Timmer, zurzeit 2. 

Rechnungsführer, soll zum 1. Geschäftsführer  ernannt werden, somit wird der Posten 2. 
Rechnungsführerin für Gitta Zwartcholten frei. Von der Versammlung wird der Vorschlag 
einstimmig angenommen. 

 
 Stimmberechtigtes Mitglied 
 Bleibt vakant. 
 
Alle fünf Vorstandsmitglieder nehmen für die Dauer von zwei Jahren ihr Amt an.   
 
Nach dieser Wahl ergibt sich folgende Vorstandsbesetzung: 
 
1. Vorsitzender: Ute Zwake,  gewählt  bis 2016 

2. Vorsitzender: Frank Harland, „ bis 2017 

3. Vorsitzende: Wiko Vennegeerts, „ bis 2016 

1. Geschäftsführer: Gerald Timmer, „ bis 2016 

2. Geschäftsführer: Silke Wigger, „ bis 2016 

1. Rechnungsführer: Ansgar Duling, „ bis 2017 

2. Rechnungsführer: Gitta Zwartscholten, „ bis 2017 

1. Schriftführerin: Rita Kwast, „ bis 2017 

2. Schriftführer: Mark Ewert „ bis 2016 

Sozialwartin: Silvia Stahl, „ bis 2017 

Stimmberechtigtes Mitglied: vakant 
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11. Weitere Wahlen 

 

a) Kassenprüfer 
 Udo Großmann scheidet nach vier Jahren als Kassenprüfer aus. Als sein Nachfolger wird Marc 

Kremer von der Versammlung gewählt. 
b) Festausschuss 
 Der Festausschuss hat keine Neuzugänge zu verzeichnen. 
c) Ehrenrat 
 Keine Änderung 
 
12. Verabschiedungen und Ehrungen 

 

 Folgende Vereinsmitglieder werden geehrt: 
 Ute Zwake bedankt sich bei Jan-Harm Kremer für die langjährige Mitarbeit im Vorstand auch bei 

Johann Beerlink bedankt sie sich für die über dreißigjährige Vorstandarbeit. Er wird zum 
Ehrenratsvorsitzenden vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt. Bei Karl 
Zweers bedankt sie sich für sechsunddreißigjährige ehrenamtliche Arbeit als Abteilungsleiter in 
der Handballabteilung. Alle drei erhalten zum Dank ein kleines Präsent. 

 
Für 25 Jahre: Edeltraud Kühlmann, Marion Schonhoff, Christian Schonhoff, Günter Geerties, 

Thomas Kamps, Patrik Kamps, Geert Ranters, Jens Müller, Stefan Heetjans, 
Sebastian Heetjans, Marc Kremer, Melanie Koers, Anja Arends, Wilko 
Vennegeerts, Michael Dulle, Frederik Bußmann, Hendrik Bußmann, Jürgen 
Bouwkamp, Dennis Klompmaker, Christian Ahuis, Dominik Bartels, Thomas 
Kerperin, Sebastian Büter, Renate Kuipers 

  
Für 40 Jahre: Herbert Kelder, Jantien Brinkmann, Johannes Schoemaker, Andreas Peters, 

Andreas Kösters, Frieda Hans, Wilhelm Kühlmann, Herbert Zwartscholten, 
Uwe Renz 

 
Für 50 Jahre:   Klaus Niehaus, Gerhard Ettner, Volker Keuters 

  
Die geehrten Vereinsmitglieder erhalten ein kleines Präsent als Erinnerung. 

 
13. Anfragen und Mitteilungen 

Norbert Bußmann möchte wissen, ob es schon mal einen Ehrenratsvorsitzenden gegeben habe. 
Dr. Helmut Söll sei schon Ehrenratsvorsitzender gewesen, so Ute Zwake 
 

Ende der Versammlung: 22.09 Uhr 
 
 
  ______________________________   ______________________________  
 1. Vorsitzende  Protokollführerin 
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Anlage 1 

zum Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16. November 2015 

 

Anwesenheitsliste 
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Anlage 2 

zum Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16. November 2015 

 

Einladung mit Tagesordnung 
Bekanntmachung Grafschafter Nachrichten 

Bekanntmachung Grafschafter Wochenblatt 

Sonntagsblatt der Grafschafter Nachrichten 
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Anlage 3 

zum Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16. November 2015 

 

Bericht der Tischtennisabteilung 
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Anlage 4 

zum Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16. November 2015 

 

 

Kassenbericht 
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Anlage 5 

zum Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16. November 2015 


